



Hasil Imbang 1-1 di Babak Pertama Persis Solo Vs Barito Putera: Analisis dan Highlight Pertandingan

Description

Pertandingan Persis Solo melawan Barito Putera pada pekan ke-28 Liga 1 2023/2024 berakhir dengan skor imbang 1-1 setelah babak pertama. Gol penalti dari Messidoro untuk Persis Solo berhasil dibalas oleh Gustavo dari Barito Putera. Meskipun kedua tim masih mencari ritme permainan di awal pertandingan, namun skor akhirnya kembali sama kuat setelah 45 menit pertandingan.

Pelatih Persis, Milomir Seslija, menurunkan formasi tim dengan Gianluca; Jaimerson, Rian Miziar, Althaf Alrizky, Gavin Kwan; Messidoro, Taufiq Febrianto, Moussa Sidibe, Sho Yamamoto; Arkhan Kaka, dan Ramadhan Sananta. Sementara itu, Barito Putera yang dilatih oleh Rahmad Darmawan memainkan Ega Rizky; Renan Alves, M Firly, Bagas Kaffa, Buyung Ismu Lessy; Hasim Kipuw, Nazar Nurzaidin, Gustavo Tocantins, Mike Ott, Rizky Pora; dan Eksel Runtukahu.

Messidoro berhasil membawa Persis Solo unggul terlebih dahulu melalui gol penalti pada menit ke-17 setelah dijatuhkan di kotak penalti. Namun, Barito Putera berhasil menyamakan kedudukan melalui Gustavo pada menit ke-29. Meskipun terdapat beberapa peluang dari kedua tim, skor tetap 1-1 hingga akhir babak pertama.

Dalam jalannya pertandingan, terjadi beberapa insiden menarik seperti gol yang terlebih dahulu dianulir dan kartu kuning yang diterima oleh Renan Alves. Meskipun Persis Solo memiliki kesempatan dengan tendangan bebas di depan kotak penalti, namun sepakan Moussa terlalu tinggi. Barito Putera nyaris membalikkan keunggulan melalui sepakan Mike Ott yang berhasil diselamatkan.

Babak pertama yang berlangsung sengit antara Persis Solo dan Barito Putera menunjukkan permainan yang intens dan strategi yang beragam dari kedua tim. Skor imbang 1-1 menjadi hasil pertandingan sementara setelah 45 menit berlangsung. Kedua tim akan kembali bersiap untuk babak kedua dengan harapan bisa meraih kemenangan.

Ringkasan

Pertandingan antara Persis Solo dan Barito Putera berakhir imbang 1-1 setelah gol penalti dari Messidoro dibalas oleh Gustavo. Bagaimana pendapat Anda tentang jalannya pertandingan ini dan performa kedua tim? Apakah Anda memprediksi siapa yang akan unggul pada babak kedua? Bagikan pendapat dan prediksi Anda di kolom komentar di bawah! Semoga Anda menikmati pertandingan ini dan tidak sabar untuk melihat kelanjutannya. Ayo dukung tim favorit Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark